

EL ABORTO

Publicado por: delfin

Publicado el : 27-7-2011 22:48:05

Debido a la alta afluencia por el poema "UN BEBE LLORA", debo agradecerles su aceptación y a DIOS porque su ESPIRITU SANTO, me ilumina y puedo crear poemas para todos ustedes.

De forma muy sucinta les diré que el ABORTO en cualesquiera de sus modalidades es el más vil, atroz, y reprochable asesinato en contra de un ser inocente e indefenso.

Tengo muchos años luchando de frente contra este flagelo que, ha cobrado la vida de innumerables bebés. A veces, no puedo creer que una madre decreta la muerte de su hijo, porque hasta las fieras cuando ven en peligro sus cachorros los defienden hasta con su vida. Pero aún más reprochable es la actitud del galeno que se presta para tal fin, y digo que es peor porque el médico jura defender la vida hasta sus {ultimas consecuencias, y no cumple cuando ayuda a una madre a deshacerse de su bebé porque simplemente, le van a pagar bien.

Como cristiana reprocho tal acción, como mujer levanto la voz por todos aquellos bebés que en estos momentos están a punto de perder la vida, y como abogado pido todo el peso de la ley y la inmediata suspensión del galeno que se preste para tan vil asesinato.

delfin

DILE "SI" A LA VIDA, "NO" AL ABORTO.